

En bref, les actus de 4D Pioneers, Memo Bank et Partech

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : 4D Pioneers, Memo Bank et Partech.

Temps de lecture : minute

13 janvier 2021

4D Pioneers noue un partenariat avec Centrale Lille

4D Pioneers, spécialisée dans la fabrication additive de matériaux hautes performances et durables, collabore avec Centrale Lille. Ce partenariat doit permettre à la jeune pousse de se nourrir en permanence des dernières avancées scientifiques dans le domaine des matériaux, des technologies d'impression 3D et de la durabilité. Elle sera ainsi hébergée au sein de l'école d'ingénieurs et un conseil scientifique composé de 10 experts des matériaux sera mis sur pied pour l'accompagner. 4D Pioneers profitera ainsi des diverses ressources dont dispose l'institution, parmi lesquelles 29 imprimantes 3D multi-matériaux, moyennant un abonnement annuel. Pour rappel, la startup est une spin-off du Laboratoire de Mécanique Multiphysique Multiéchelle (LaMcube) duquel Centrale Lille est tutelle. L'un de ses dirigeants, Nicolas Gay, est lui-même diplômé de cette dernière.

Memo Bank mise sur la proximité bancaire

Elle revendique d'être "*la première banque indépendante créée depuis 50 ans en France*". Memo Bank, fondée à Paris en 2017, veut convaincre les

PME en misant sur la proximité. La startup fait ainsi le pari de s'implanter localement, à travers un réseau de conseillers en régions. Après l'Île-de-France, elle indique l'ouverture prochaine d'une adresse dans le quartier de La Part-Dieu, à Lyon, avec l'arrivée d'un des associés de l'entreprise et de deux chargé·e·s d'affaires. Elle justifie son choix par le fait que la l'Auvergne-Rhône-Alpes se classe au "*cinquième rang des régions européennes en matière de PIB*" , selon des chiffres fournis par Eurostat. La "*densité et la diversité des PME*" qui se trouvent dans cette région auraient également motivé cette décision, qui conduira Memo Bank à développer et commercialiser rapidement des "*offres de financement adaptées, avec un octroi rapide et des taux compétitifs*".

Partech promeut Boris Golden en tant que partner

Membre de l'équipe Seed de Partech depuis 2015, Boris Golden a été promu au rang de partner par le fonds international de capital risque. L'investisseur a intégré les conseils d'administration de startups telles que Jellysmack, Sorare ou Maze. Diplômé de l'Ecole normale supérieure (ENS) de Lyon et de l'Ecole polytechnique, Boris Golden a commencé sa carrière en tant que chercheur en informatique avant de lancer la startup Pealk - rachetée en 2013 par Viadeo, le concurrent français de LinkedIn. Partech estime que sa promotion "*renforce le leadership de ses fonds internationaux d'amorçage, dotés de 300 millions de dollars et d'un portefeuille de plus de 130 startups dans une vingtaine de pays*".